

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Prof. Dr. Hans Theiss Stadträtin Dr. Evelyne Menges Stadträtin Sabine Bär Stadtrat Dr. Reinhold Babor Stadträtin Alexandra Gaßmann

ANTRAG

05.02.2020

Pflegekräften den Rücken stärken III - Vorteile bei der Kinderbetreuung

Die Landeshauptstadt München stellt sicher, dass für alle Kranken- und Altenpflegekräfte in München bei der Vergabe von Kinderbetreuungsplätzen ein gesondertes Kontingent bereitgestellt wird.

Begründung:

Der Fachkräftemangel in der Pflege nimmt mittlerweile Ausmaße an, die ein sofortiges Gegensteuern auf allen Ebenen erfordern. Mangels Pflegekräften können OP´s nicht betrieben werden, in Notaufnahmen müssen Patienten lange Wartezeiten in Kauf nehmen, teilweise mussten Notfälle von Krankenhäusern wegen mangelnder Pflegekapazitäten abgewiesen werden. Unter anderem im intensivmedizinischen Bereich können Betten nicht belegt werden. Die Arbeitsbelastung der Beschäftigten ist extrem hoch und eine vernünftige und fachlich gebotene Versorgung der Patienten ist auf Dauer nicht mehr gewährleistet.

Die Vereinbarkeit von Familie und Beruf stellt grundsätzlich für jeden Berufszweig eine Eintrittsschwelle dar. Die Verfügbarkeit einer ortsnahen und auch zeitlich flexiblen Kinderbetreuung ist gerade für Pflegekräfte, die im Schichtdienst arbeiten müssen ein hohes Gut. Durch eine prioritäre Vergabe von Kinderbetreuungsplätzen an Pflegekräfte werden diese zum eine entlastet oder einige Fachkräfte wieder zur Berufsaufnahme motiviert.

Initiative:

Prof. Dr. Hans Theiss Dr. Evelyne Menges Sabine Bär Stadträtin Stadträtin

Dr. Reinhold Babor Alexandra Gaßmann

Stadtrat Stadträtin